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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was wird aus dem Könecke und Coca-Cola Gelände? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
welche Anstrengungen hat der Senat bisher unternommen um auf den ehemals als Ge-
werbeflächen genutzten Grundstücke der Firmen Könecke und Coca Cola in Hemelin-
gen einer neuen Nutzung zu ermöglichen? 
 

Welche Arten der Nutzung kommen seitens des Senats für die Flächen in 
Betracht? 

 
Wann rechnet der Senat mit dem Abschluss der Bauleitplanung? 

 
 
 
 

Marco Lübke, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


